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INDICO ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, Jose Carlos de Quevedo

Junior, as providências necessárias, iunto ao setor competente, no sentido de:

Estudar a possibilidade de realizar a manutencão do balanco para

cadeirante .

IUSTIFICATIVA

Tal solicitação tem como objetivo, atender pedidos feitos por muitos munícipes a

este Vereador, a fim de viabilizar seguÍança dos cadeirantes, pois o balanço encontra-se em
situação inapropriada para uso.

Sala das Sessôes, 12 de Julho de ?021.

LEANDRO AUGUSTO PORTELLA SANTOS

VEREADOR
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